COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



DES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE PRIMAIRE JACQUES-BARCLAY DÉMARRENT UN NOUVEAU PROJET : LE RESTO-MATHIEU!

La Prairie, le 17 novembre 2014 – Un an après l'inauguration de leur célèbre Ciné-Mathieu, l'école primaire Jacques-Barclay à Saint-Mathieu est fière d'annoncer que les élèves démarrent maintenant le projet Resto-Mathieu!

Soucieux d'offrir des collations santé aux élèves de l'école, les jeunes entrepreneurs cuisinent chaque mois des recettes qu'ils partagent avec l'ensemble de l'école.

Afin d'amasser les fonds nécessaires au démarrage de leur entreprise, les élèves, accompagnés de leur enseignante Madame Nathalie Dulude, ont tenu un kiosque alimentaire lors du festival country de Saint-Mathieu.

Tous les profits amassés lors de cette journée continuent de servir à l'achat d'aliments nécessaires à la confection des collations du Resto-Mathieu.

En plus de développer leur sens des responsabilités, leur talent culinaire et leur engagement communautaire, les élèves ont la chance de réinvestir les notions de mathématique et de français vues en classe.

L'école primaire Jacques-Barclay tient à remercier Monsieur et Madame Fournier, propriétaires du marché Richelieu à Saint-Mathieu, pour leur aide et leur appui tout au long du projet.

L'école désire également féliciter ses élèves pour leur persévérance et leur engagement!



- 30 -

Source: Mylène Godin

Régisseur, Secteur des communications Commission scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements: Sylvie Beauchemin

Directrice, école Jacques-Barclay

514 380-8899, poste 4681 | jacquesbarclay@csdgs.gc.ca

